
Pièces 10 Pièces

Superficie 784 m²

Référence SP662

Prix 7 300 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Rare!  Dans  un  environnement  prestigieux  et  recherché  de  Mougins,  remarquable

propriété  développant  une  surface  totale  de  725m2,  sise  sur  un  terrain  de  3,2ha

avec  forage  et  piscine  chauffée.  La  propriété  très  lumineuse  offre  des  volumes

incroyables.Elle comprend au rez-de-chaussée: un séjour de plus de 150m2 avec

cheminée, une cuisine équipée, 3 belles chambres en suite ainsi qu'un bureau.En

Rez-de-jardin  :  une  chambre  avec  salle  de  douche,  un  studio,  un  logement  de

gardien comprenant un salon, cuisine, une chambre et une salle d'eau.Une salle de

cinéma et un garage pour 6 véhicules.

Rare!  In  a  prestigious  and  sought-after  environment  in  Mougins,  this  remarkable

property, with a total  area of 725m2, is located on a 3. 2-hectare plot with a well

and a heated swimming pool. The very bright property offers incredible volumes.On

the  ground  floor,  there  is  a  living  room  of  over  150m2  with  a  fireplace,  a  fully

equipped kitchen, 3 beautiful en-suite bedrooms, and an office.On the garden level,

you will find a bedroom with a shower room, a studio, caretaker's accommodation

including a living room, kitchen, a bedroom, and a bathroom.There is also a cinema

room and a garage for 6 ...

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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